

BRD AUSFLUG - ARCO

Text: Patrick Laszlo

Fotos: Bergrettung Schladming, E. Lidl

Alle paar Jahre ladet die Bergrettung Schladming alle Mitglieder zu einem Ausflug ein. Die Idee für den diesjährigen Ausflug stammte von Oliver Stocker und führte uns an den Gardasee. Genauer gesagt ins kleine Städtchen Arco.

Arco ist weit über die Grenzen hinaus - bei Kletterern und Wanderern - bekannt. Das kleine Städtchen liegt malerisch eingebettet unter mächtigen Felswänden, dem Colodri.

Sobald die Autos ausgeladen waren, begann das große Pläne schmieden: Klettern? Klettersteige? Wandern? Shoppen? Pizza? Eis? Espresso?



Tiefblick pur auf einem der vielen Klettersteige.

Natürlich splittete sich die Mannschaft gleich in mehrere Gruppen auf. Die Kletterer stellten sich übers Wochenende der Aufgabe, so viele Seillängen zu klettern wie nur möglich. Zahlreiche Klettersteige wurden begangen und pro Tag wurden mehrere tausend Höhenmeter zu Fuß bewältigt.

Nach den Touren wurde Arco „unsicher“ gemacht. Das Eis und die gemütliche Kaffeehäuser laden immer wieder zum Verweilen ein. Abends wurde gemeinsam gespeist, Geschichten erzählt, Lieder gesungen und die Wirtsleute auf Trab gehalten.

Großer Dank an den Organisator Oliver und dem Vorstand für den perfekten Ausflug.



Geniale Aussicht auf den Gardasee.